

6月号!

子供たちに環境に関するクイズを出題する
学生委員 四月二十九日



春のキッズエコフェアに参加してきました!



四月二十八日（土）二十九日（日）の二日間、三重県環境学習情報センターでキッズエコフェアが行われました。私たち環境ISO学生委員会はブースを出展し、パネル展示を行うと共に会場を訪れた子ども達に環境クイズに挑戦してもらいました。

初日の二十八日は落ち着いた雰囲気で見ながらクイズに答えてもらいました。幅広い年齢層の子供たちに参加してもらい、中にはクイズにすら答えられるほど、環境に詳しい子もいました。二日目の二十九日はイベントの来場者が多く、大変活発な雰囲気で行われました。参加してくれ子どもも積極的な子が多く、全問正解を目指す子ども達も目立ちました。



日中国交正常化 四十周年イベント がありました!

全体を通じて盛況の雰囲気でした。参加した一年生は、「出題者という貴重な体験をすることができました。初めての体験に緊張しましたが、最後には慣れることができました。同時に子どもたちにより深く環境について知ってもらうために私たちがさらに勉強して、わかりやすい説明ができるようになることが必要だと思いました。」と初の学外活動の感想を語りました。

ユネスコスクール学生委員会の国際交流の一環として、五月三日（日）に行われた日中国交正常化四十周年・三重県日中友好協会創立六十周年記念講演会・祝賀レセプションに参加しました。

講演会では、日中友好協会会長の加藤紘一先生の講話や、加藤先生と三重大学の日本人学生と中国人学生六人によるトークセッションが行われました。環境ISO学生委員会からは二名がセッションに参加し、今後の日中関係について議論しました。また、セッションに参加した六人の学生が、自作の日中友好青年宣言文を朗読し、互いに絆を深めました。

祝賀レセプションでは、三重大学長や中国総領事などによる挨拶、獅子舞や京劇、太極拳の演舞といった中国の伝統的なパフォーマンス、「世界に一つだけの花」の歌の披露などが行われました。

会場では、「日中友好のために自分ができること」というテーマで書いたメッセージカードを飾ったツリーや自分達の活動紹介のポスターを展示しました。

この会に参加して日中の明るい未来のために交流を深め、私たち若者が解決すべき課題を認識できました。

発行年月日
2012年6月1日

発行人
環境ISO学生委員会広報部
岡林 達哉

編集者より
ひとこと

初めまして！環境ISO学生委員会広報部の岡林です。記念すべき創刊号です。これから委員会の活動の紹介や行った活動の紹介などさまざまな情報を発信していきますのでぜひご覧くださいね！

記事や環境ISO学生委員会についてのご意見・要望はこちらまで

環境ISO学生委員会

<http://www.ceme.mie-u.ac.jp/student/>

次号予告!
次回七月号では、五月二十日に行われた「町屋海岸清掃」の作業をご紹介します!

四日市公書から学ぶ四日市学

日時：6月6日（水） 場所：環境・情報科学館（メープル館）1階展示ホール